

17.—Par M. l'échevin Dubeau, au sujet de la suspension de certains travaux.

AVIS DE MOTIONS.

18.—De M. l'échevin Dandurand, demandant un règlement pourvoyant à une rente viagère en faveur de la famille de feu le constable O'Connell.

19.—De M. l'échevin Carter, pour révoquer une résolution du Conseil incorporant le club Beauchamp.

20.—De M. l'échevin Boyd, pour amender le règlement *re* ordures, ménagères, etc.

21.—De M. l'échevin Dubeau, pour l'adoption d'un règlement prohibant l'érection d'écuries dans certaines parties de la Ville.

PRÉSENTATION DES RAPPORTS.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que la Règle 102 des Règles du Conseil soit suspendue afin de permettre la présentation de 5 rapports, savoir: item Nos 23, 24, 25, 26 et 27 qui n'ont pas été déposés chez le Greffier de la Cité, avant 10 a. m., ce jour.

22.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$7,500 pour paver la rue Cathédrale.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que le dit rapport soit reçu et adopté.

23.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$2,500 pour nommer des inspecteurs de réservoirs (sprinklers)

Délibération remise à la demande de M. l'échevin Gauvin.

24.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la "S. Carsley Co." d'ériger une écurie.

Délibération remise à la demande de M. l'échevin L. A. Lapointe.

25.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$10,000 pour venir en aide aux familles des victimes du désastre du "Herald".

Délibération remise à la demande de M. l'échevin Gauvin.

26.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$400 pour la construction d'un égout dans la rue Chambly.

Délibération remise à la demande de M. l'échevin L. A. Lapointe.

27.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$1,530 *re* égout du Boulevard St-Laurent.

28.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$1,550 pour construire un égout dans la rue St-Timothée.

29.—Du Bureau des Commissaires, pour rembourser un dépôt de \$139.54 à la "Sicily Asphaltum Paving Co."

30.—Du Bureau des Commissaires, pour régler certaines réclamations, au chiffre de \$616.99.

31.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de payer un montant de \$3,400 au gouvernement provincial.

32.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de payer \$25,000 à l'Ecole Technique de Montréal.

33.—Du Bureau des Commissaires, pour payer à la Succession Masson, une somme de \$2,643.75.

34.—Du Bureau des Commissaires, pour payer \$605 aux recorders-suppléants.

35.—Du Bureau des Commissaires, pour payer les comptes de Son Honneur le Maire et de M. l'échevin Tétreau, pour leur voyage à Londres.

36.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$500 pour réparer le Château Ramezay.

37.—Du Bureau des Commissaires, pour protester Dame Virginie Grenon.

38.—Du Bureau des Commissaires, concernant la construction des conduits souterrains.

39.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$15,000 pour niveler la rue Saint-Denis.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que les dits rapports soient reçus et adoptés.

40.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de payer

17.—By Ald. Dubeau, anent the suspension of certain work.

NOTICES OF MOTIONS.

18.—By Ald. Dandurand, for a by-law providing for an annuity to the family of late Constable O'Connell.

19.—By Ald. Carter, to repeal resolution of Council incorporating "Club Beauchamp".

20.—By Ald. Boyd, to amend By-law No. 326 *re* house-offal, etc.

21.—By Ald. Dubeau, for a by-law to prohibit the erection of stables in certain parts of the City.

PRESENTATION OF REPORTS.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That Rule 102 of the Rules of Council be suspended in order to allow the presentation of 5 reports, viz: items Nos. 23, 24, 25, 26 and 27 which could not be deposited with the City Clerk before 10 a.m., this day.

22.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$7,500 to pave Cathedral street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

23.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$2,500 to appoint inspectors *re* sprinkling systems.

Consideration deferred, at the request of Ald. Gauvin.

24.—From Board of Commissioners, to allow the S. Carsley Co. to construct a stable.

Consideration deferred, at the request of Ald. L. A. Lapointe.

25.—From Board of Commissioners, to vote \$10,000 for the relief of the families of the victims of the "Herald" disaster.

Consideration deferred, at the request of Ald. Gauvin.

26.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$400 to construct a sewer in Chambly street.

Consideration deferred, at the request of Ald. L. A. Lapointe.

27.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$1,530 *re* sewer in Boulevard St. Laurent.

28.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$1,550 to construct a sewer in St. Timothée St.

29.—From Board of Commissioners, to refund a deposit of \$139.54 to the Sicily Asphaltum Paving Co.

30.—From Board of Commissioners, to settle claims amounting to \$616.99.

31.—From Board of Commissioners, to pay \$3,400 to the Provincial Government.

32.—From Board of Commissioners, to pay \$25,000 to the Montreal Technical Schol.

33.—From Board of Commissioners, to pay \$2,643.75 to the Masson Estate.

34.—From Board of Commissioners, to pay \$605 to the Acting Recorders.

35.—From Board of Commissioners, to pay account of His Worship the Mayor and Ald. Tétreau for their trip to London.

36.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$500 to repair the Château de Ramezay.

37.—From Board of Commissioners, to protest Dame Virginie Grenon.

38.—From Board of Commissioners, concerning the construction of underground conduits.

39.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$15,000 to level St. Denis street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

40.—From Board of Commissioners, to pay certain annuity to the widow of late Constable O'Connell.